
 

 
Protokoll der 4. Mitgliederversammlung vom 11. April 2019 
 
 
Ort: Treffpunkt Meilen, Raum See 
 
Anwesende: 30 Vereinsmitglieder (siehe Anwesenheitsliste) 

Vorstand: David Häne (Co-Präsident; Vorsitz), Susy Sauter 
(Co-Präsidentin), Brigitte Bracken, Bea Christen (Finanzen), 
Heidi Fischer, Verena Windisch (Protokoll); 

 Tobias Ziegler, Betriebsleitung 
 

* * * * * 
 
Traktanden: 1  Begrüssung und Wahl des Stimmenzählers 
 2  Protokoll der Mitgliederversammlung vom 12. April 2018 
 3  Jahresbericht 2018 
 4  Jahresrechnung und Revisionsbericht 2018 
 5  Entlastung des Vorstandes 
 6  Wahlen 
 7  Festsetzung jährliche Mitgliederbeiträge 
 8  Anträge der Vereinsmitglieder 
 9  Varia und Abschluss der Versammlung 
 
 
1. Begrüssung und Wahl Stimmenzähler 

David Häne begrüsst alle Anwesenden zur 4. Mitgliederversammlung. Er schlägt 
Markus Sauter als Stimmenzähler vor, dieser wird einstimmig gewählt. 
 
 
2. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 12. April 2018 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wird einstimmig genehmigt. 
 
 
3. Jahresbericht 2018 

Der Jahresbericht wurde den Mitgliedern fristgerecht zugestellt. Einige Vorstands-
mitglieder ergänzen den Bericht des Co-Präsidenten mit mündlichen 
Stimmungsbildern.   
 
Der Mitgliederbestand ist eher rückläufig. Brigitte Bracken appelliert daher an die 
Anwesenden, tatkräftig Mitglieder zu werben. Die Mitgliederbeiträge machen bisher 
nur einen kleinen Teil unserer Finanzbasis aus.  
 
Beschluss: Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt. 
 
 

4. Jahresrechnung und Revisionsbericht 2018 

sind auch dieses Jahr in den Jahresbericht integriert und wurden somit ebenfalls 
allen Mitgliedern rechtzeitig zugestellt. 
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Dank Stiftungen, dem Entgegenkommen der Gemeinde Meilen, verschiedener 
Sponsoren und zunehmenden Vermietungen steht der Treffpunkt derzeit auf ge-
sunden finanziellen Füssen. Der Co-Präsident kann auch dieses Jahr einen Er-
tragsüberschuss melden. Wie alle für den täglichen Betrieb nicht notwendigen 
Finanzmittel wurde auch der Gewinn 2018 von Fr. 19'053.82 den Rückstellungen 
gutgeschrieben, insbesondere auch um die für 2019 geplante Erhöhung des 
Arbeitspensums des Betriebsleiters von 40 auf neu 50 % finanzieren zu können. 
 
Der Revisor betont wiederum die angenehme Zusammenarbeit mit der Kassierin. 
Ansonsten hat er keine zusätzlichen Bemerkungen zum Revisionsbericht. 
 
Beschluss: Die Jahresrechnung samt Revisionsbericht wird ohne Gegenstimme 

verabschiedet. 
 
 

5. Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand beantragt Décharge des Vorstandes. 
 
Beschluss: Die einstimmige Zustimmung zum Antrag wird von Applaus begleitet. 
 
 

6. Wahlen 

a) Austritt aus dem Vorstand: keiner 

b) Neuwahl in den Vorstand: vorgeschlagen wird Lilla Novok-Rostàs; sie ergänzt 
den Vorstand mit ihrer Erfahrung im Marketingbereich bereits seit circa 9 
Monaten. 
Lilla Novok-Rostàs wird einstimmig und mit Akklamation in den Vorstand 
gewählt. 

c) Das Co-Präsidium David Häne und Susy Sauter werden einstimmig und mit 
Akklamation im Amt bestätigt, ebenso die Finanzverantwortliche Bea Christen.  

 
 

7. Festsetzung der jährlichen Mitgliederbeiträge  

Beschluss: Die bisherigen Jahresbeiträge  
 - Fr. 25 für Einzelmitglieder / Fr 40 für Familien /  
 - Fr. 300 für juristische Personen 
 werden auf Antrag des Vorstands unverändert belassen 
 
 

8. Anträge der Vereinsmitglieder  

Es sind keine Anträge der Mitglieder eingegangen. 
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9. Varia und Abschluss der Versammlung 

Kurzer Ausblick 2019:  
− Im Hinblick auf die Erhöhung der Mitgliederzahl sucht der Vorstand derzeit nach 

wirksamen Werbemassnahmen. Er ist auch offen für Ideen der Mitglieder.  
− Selbstverständlich ist der Vorstand weiterhin auf der Suche nach zusätzlichen 

und nachhaltigen Finanzmitteln. 
− Es sind auch wieder grössere Veranstaltungen in Planung: u.a. soll das 

Herbstfest neu gestaltet werden; zusammen mit der Mittwochsgesellschaft ist 
ein Openair-Kino in Planung. Das Repair Café startet im Frühling dank Lucia 
Habermacher, welche die Organisation übernommen hat. 

 
Der Co-Präsident dankt allen sehr herzlich für die tatkräftige Unterstützung, 
insbesondere auch den freiwilligen Mitarbeitenden. Ebenso dankt er der Gemeinde 
Meilen, dem MAZ für die wohlwollende Übernahme eingesandter 
Veranstaltungshinweise, den unterstützenden Stiftungen und Sponsoren. Ohne 
dieses Engagement in finanzieller, zeitlicher oder anderer Form gäbe es den 
Treffpunkt nicht. 
 
 
 
Für den Vorstand: 
 
 
 
David Häne Verena Windisch 
Co-Präsident Protokollführerin 
 
 
 
 
 
Ende der Versammlung: 19.45 Uhr 
 


